

PlantaDoce.

ADN

HM Hospitales nombra nueva directora médica de HM Rosaleda y La Esperanza

Verónica Ángel cuenta con más de quince años de experiencia profesional en el ámbito sanitario, los últimos cinco en el Hospital Universitario HM Sanchinarro de Madrid.

PlantaDoce
5 feb 2020 - 12:05



HM Hospitales promociona talento de la casa. El grupo hospitalario español ha nombrado a Verónica Ángel como directora médica de los hospitales HM Rosaleda y HM La Esperanza de Santiago de Compostela. La responsable es licenciada en Medicina General con especialización en Medicina Familiar y Comunitaria y máster en Urgencias cuenta con más de quince años de experiencia en el ámbito asistencial, fundamentalmente en urgencias.

Ángel llega a Santiago procedente del Hospital Universitario HM Sanchinarro de Madrid, donde llevaba trabajando casi seis años como médico adjunto de urgencias. “Conozco bien el funcionamiento de las urgencias y las necesidades que tienen tanto los profesionales como los pacientes, y quiero aplicar ese conocimiento en este

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/hm-hospitales-nombra-nueva-directora-medica-de-hm-rosaleda-y-la-esperanza>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

hospital de modo inmediato”, explica la directora médica.

Dirigido por médicos y con capital 100% español, HM Hospitales cuenta en la actualidad con 4.800 trabajadores. El grupo está formado por 42 centros asistenciales: 17 hospitales, cuatro centros integrales de alta especialización en oncología, cardiología, neurociencias y fertilidad, además de 21 policlínicos.

HM Hospitales cerró el ejercicio 2018 con unos ingresos de 415,2 millones de euros, cifra un 14,7% superior a los 362 millones alcanzados en 2017. En cuanto a las inversiones, el grupo realizó un desembolso de 22,4 millones de euros en bienes de equipo, mantenimiento, inversión tecnológica y renovación de equipos (Capex), frente a los 21,5 millones de 2017.